

Écritures Saintes

Parole de Dieu

Première Épître de l'Apôtre Paul aux Thessaloniciens

Paul, Silvain et Timothée à l'Assemblée des Thessaloniciens en Dieu le Père et le Seigneur Jésus-Christ : Que la Grâce et la Paix vous soient données de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus-Christ. Nous rendons Grâce à Dieu pour vous tous, sans cesse, et nous faisons toujours mention de vous dans nos Prières, rappelant devant Dieu notre Père votre œuvre dans la Foi, votre travail dans l'Amour et votre persévération dans l'Espérance en notre Seigneur Jésus-Christ. Car nous savons, frères bien-aimés, que vous avez été choisis par Dieu, que notre Évangile vous est parvenu, non seulement en Paroles, mais aussi en Puissance, dans le Saint-Esprit et avec une grande Certitude ; comme vous le savez aussi, comment nous avons été parmi vous pour vous ; Et vous êtes devenus nos Disciples et ceux du Seigneur, en recevant la Parole au milieu de nombreuses tribulations, avec la Joie du Saint-Esprit, de sorte que vous êtes devenus un modèle pour tous les Croyants en Macédoine et en Achaïe. Car la Parole du Seigneur a retenti à partir de chez vous, non seulement en Macédoine et en Achaïe, mais en tout lieu, votre Foi en Dieu est devenue connue, de sorte que nous n'avons plus besoin de dire quoi que ce soit. Car eux-mêmes racontent comment nous avons été accueillis chez vous, et comment vous vous êtes Convertis des idoles à Dieu, pour Servir le Dieu vivant et vrai, et pour attendre des Cieux son Fils, qu'il a Ressuscité d'entre les morts, Jésus, qui nous sauve de la colère à venir. Car vous savez vous-mêmes, frères bien-aimés, que notre venue parmi vous n'a pas été vaine ; mais, bien que nous ayons auparavant souffert et été outragés à Philippi, comme vous le savez, nous avons été Réjouis en Notre Dieu de vous annoncer l'Évangile de Dieu au prix de grandes luttes. Car notre exhortation ne vient pas de l'erreur, ni de l'impureté, ni de la fraude ; mais, comme nous avons été jugés dignes par Dieu de nous confier l'Évangile, nous parlons ainsi, non pour plaire aux hommes, mais à Dieu qui sonde nos cœurs. Car, comme vous le savez, nous n'avons jamais utilisé de paroles flatteuses, ni prétexté la cupidité ; Dieu en est Témoin, nous n'avons pas non plus recherché la gloire auprès des hommes, ni auprès de vous, ni auprès d'autres, bien que nous aurions pu nous présenter avec autorité en tant qu'Apôtres du Christ. Mais nous avons été maternels envers vous, comme une nourrice prend soin de ses propres enfants. Nous nous réjouissons donc sincèrement à votre sujet et étions disposés à vous communiquer non seulement l'Évangile de Dieu, mais aussi notre vie, parce que nous vous avions pris en affection. Vous vous souvenez, chers frères, de nos peines et de nos efforts ; car nous avons travaillé jour et nuit pour n'être à charge à aucun de vous, et nous vous avons annoncé l'Évangile de Dieu. Vous en êtes témoins, et Dieu l'est aussi, combien nous avons été saints, justes et irréprochables parmi vous qui croyez, comme vous savez que nous avons exhorté, consolé et supplié chacun de vous, comme un père ses enfants, afin que vous marchiez d'une manière digne de Dieu, qui vous a appelés à son Royaume et à sa Gloire. C'est pourquoi nous rendons sans cesse Grâces à Dieu de ce que, lorsque vous avez reçu la Parole de la Divine Proclamation de notre part, vous ne l'avez pas acceptée comme une parole humaine, mais, comme elle l'est véritablement, comme la Parole de Dieu, qui agit aussi en vous qui croyez. Car vous, frères bien-aimés, vous êtes devenus les imitateurs des Assemblées de Dieu en Judée qui sont en Christ Jésus, parce que, vous aussi, vous avez souffert de la part de vos propres compatriotes les mêmes maux qu'elles ont soufferts des Juifs, qui ont tué le Seigneur Jésus et leurs propres prophètes, qui nous ont persécutés, qui ne plaisent point à Dieu et qui sont ennemis de tous les hommes, qui nous empêchent d'annoncer la bonne nouvelle aux païens pour qu'ils soient sauvés, afin qu'ils comblient la mesure de leurs péchés ; mais la colère est venue sur eux jusqu'à la fin. Quant à nous, chers frères, après avoir été séparés de vous pour un court moment, de vue et non de cœur, nous nous sommes efforcés avec beaucoup de zèle de vous revoir. C'est pourquoi nous avons voulu venir chez vous, moi Paul, à deux reprises, et Satan nous en a empêché. Car qui est notre espérance, notre joie ou notre couronne de gloire ? N'est-ce pas vous, devant notre Seigneur Jésus-Christ, lors de son retour ? Oui, vous êtes notre honneur et notre joie. C'est pourquoi nous ne pouvions plus supporter cela et avons décidé de rester seuls à Athènes, et avons envoyé Timothée, notre frère et Serviteur de Dieu, et notre Collaborateur dans l'Évangile du Christ, pour vous fortifier et vous encourager dans votre Foi, afin que personne ne soit ébranlé par ces tribulations. Car vous savez que nous sommes destinés à cela, et lorsque nous étions chez vous, nous vous avons dit à l'avance que nous aurions des tribulations, comme cela s'est produit, comme vous le savez. C'est pourquoi je n'ai pas pu supporter cela plus longtemps et j'ai envoyé pour m'informer de votre foi, afin que le tentateur ne vous ait pas tentés et que nos efforts n'aient pas été vains. Mais maintenant que Timothée est venu de chez vous vers nous et nous a rapporté votre Foi et votre Amour, et que vous gardez toujours un bon souvenir de nous et que vous désirez

nous voir, comme nous désirons vous voir, nous avons été réconfortés, chers frères, dans toutes nos tribulations et nos détresses par votre foi ; car maintenant, nous vivons, si vous demeurez fermes dans le Seigneur. Comment rendre Grâce à Dieu pour toute la Joie que vous nous procurez devant notre Dieu ? Nous prions jour et nuit afin de pouvoir vous voir et combler toute lacune dans votre Foi. Mais Dieu, notre Père et notre Seigneur Jésus-Christ dirigeront nos pas vers vous. Et que le Seigneur vous multiplie et augmente l'Amour entre vous et tous les autres, comme nous le ressentons aussi pour vous, afin que vos cœurs soient fortifiés et irréprochables en Sainteté devant Dieu et notre Père, lorsque notre Seigneur Jésus-Christ reviendra avec tous ses Saints. De plus, chers frères, nous vous prions et vous exhortons dans le Seigneur Jésus à progresser encore davantage dans ce que vous avez appris de nous, à savoir comment vous devez marcher et plaire à Dieu. Car vous savez quels sont les Commandements que nous vous avons donnés par le Seigneur Jésus. Car c'est la volonté de Dieu, votre Sanctification, que vous vous abstenez de la débauche, que chacun de vous sache posséder son propre vase dans la Sanctification et l'Honnêteté, non dans la passion de la convoitise comme les païens qui ne connaissent pas Dieu, et que personne ne transgresse les droits de son frère et ne lui fasse du tort, car le Seigneur est vengeur dans toutes ces choses, comme nous vous l'avons déjà dit et attesté. Car Dieu ne nous a pas appelés à l'impureté, mais à la Sanctification. Celui qui méprise cela ne méprise pas les hommes, mais Dieu, qui a aussi donné son Saint-Esprit en vous. Nous n'avons pas besoin de vous écrire au sujet de l'Amour Fraternel, car vous avez été enseignés par Dieu lui-même à vous aimer les uns les autres. Et c'est ce que vous faites envers tous les frères dans toute la Macédoine. Mais nous vous exhortons, frères, à progresser encore davantage dans ces choses, à rester tranquilles, à vous occuper de vos propres affaires et à travailler de vos mains, comme nous vous l'avons prescrit, afin que vous meniez une vie honorable envers ceux qui sont dehors et que vous n'ayez besoin de rien. Or, nous ne voulons pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance au sujet de ceux qui se sont endormis, afin que vous ne soyez pas tristes comme les autres qui n'ont pas d'espérance. Car si nous croyons que Jésus est mort et Ressuscité, Dieu ramènera aussi avec lui ceux qui se sont endormis, par Jésus. Nous vous le disons selon la Parole du Seigneur : nous qui vivons et qui restons jusqu'à l'Avènement du Seigneur, nous ne devancerons pas ceux qui se sont endormis. Car le Seigneur lui-même descendra du Ciel avec un Ordre, avec la Voix de l'Archange et avec la Trompette de Dieu, et les morts en Christ ressusciteront les premiers. Ensuite, nous qui sommes vivants et qui restent, nous serons enlevés ensemble avec eux dans les nuées, à la Rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi, nous serons toujours avec le Seigneur. Consolez-vous donc les uns les autres avec ces paroles. Mais quant aux temps et aux moments, frères, vous n'avez pas besoin qu'on vous en écrive. Car vous savez bien vous-mêmes que le Jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la nuit. Quand ils diront : « Paix et sécurité », alors la ruine les surprendra soudainement, comme les douleurs de l'enfantement surprennent une femme enceinte, et ils n'échapperont pas. Mais vous, frères, vous n'êtes pas dans les ténèbres, pour que ce jour vous surprenne comme un voleur. Vous êtes tous des enfants de la lumière et des enfants du jour ; nous n'appartenons ni à la nuit ni aux ténèbres. Ne dormons donc pas comme les autres, mais restons éveillés et sobres. Car ceux qui dorment, dorment la nuit, et ceux qui s'enivrent, s'enivrent la nuit ; mais nous qui sommes du jour, soyons sobres, revêtus de la Cuirasse de la Foi et de l'Amour, et coiffés du Casque de l'Espérance et du Salut. Car Dieu ne nous a pas destinés à subir sa colère, mais à obtenir le Salut par notre Seigneur Jésus-Christ, qui est mort pour nous, afin que, veillant ou dormant, nous vivions avec lui. C'est pourquoi encouragez-vous mutuellement et édifiez-vous les uns les autres, comme vous le faites déjà. Mais nous vous prions, frères, d'avoir de la considération pour ceux qui travaillent parmi vous, qui vous dirigent dans le Seigneur et qui vous exhortent, et de les estimer au-dessus de tout dans l'Amour, à cause de leur travail ; vivez en paix avec eux. Nous vous exhortons, frères, à reprendre ceux qui sont dans le désordre, à consoler ceux qui sont abattus, à soutenir les faibles, à être patients envers tous. Veillez à ce que personne ne rende le mal pour le mal, mais recherchez toujours le bien, tant entre vous qu'envers tous les hommes. Réjouissez-vous toujours, Priez sans cesse, rendez Grâce en toutes choses, car telle est la Volonté de Dieu en Jésus-Christ à votre égard. N'éteignez pas l'Esprit, ne méprisez pas les prophéties, mais examinez tout et retenez ce qui est bon. Eloignez-vous de toute espèce de mal. Que le Dieu de la Paix vous Sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, soient conservés irréprochables lors de l'Avènement de notre Seigneur Jésus-Christ. Celui qui vous a appelés est fidèle, il le fera. Bien-aimés, priez pour nous. Saluez tous les frères par un Saint Baiser. Je vous conjure par le Seigneur de lire cette Lettre à tous les Saints Frères. Que la Grâce de notre Seigneur Jésus-Christ soit avec vous. Amen.